

2021 年度第 1 回定例会及び「九州の食輸出 Web 商談会」の開催報告

2021 年 8 月 25 日、当年度第 1 回目となる「九州の食輸出協議会」（以下、協議会）の定例会と、金融機関を中心とする賛助会員の取引先である生産者・メーカーと協議会会員商社をマッチングする、「九州の食輸出 Web 商談会」が開催された。定例会及び商談会は、当初は福岡市内で会場開催する予定であったが、新型コロナウイルス感染症拡大の状況を考慮し、いずれも Web 開催に変更となった。

1. 2021 年度第 1 回定例会

日時：2021 年 8 月 25 日（水）13:00～13:45

場所：九経連大会議室及び Web（Zoom 利用）

定例会は、弓場貿易株式会社の弓場会長の挨拶に始まり、イオンマレーシア・カンボジアにて開催予定の「九州フェア」に関する意見、2022 年度の事業に関する意見、第 4 四半期(2022 年 1～3 月)の出展・商談計画に対し、議論が進んだ。「九州フェア」については、「最初の一步としては、イオンとの商流の足掛かりができた意義は非常に大きい」、「引き続き他の国でも九州フェアができるよう検討したい」等の意見が出た。2022 年度についても、引き続き中国、東南アジアを中心に開拓していきたい等の意見が交わされた。

また、仕向先のマーケット・インを中心に後方支援を行う連携機関からなる「九州の食輸出推進チーム」からも、情報提供が行われた。

<定例会の様子>



2. 九州の食輸出 Web 商談会

日時：2021 年 8 月 25 日（水）14:00～17:30

場所：Web（Zoom 利用）

金融機関を中心とする賛助会員の取引先の生産者・メーカーと協議会会員商社をマッチングする、「九州の食輸出 Web 商談会」は、会場にて生産者・メーカーと商社が直接面談し、サンプル等を用いながら商談を行う、通常のアフライン形式を当初想定していたが、新型コロナウイルス感染症拡大の状況を考慮し、急遽 Web 開催となったが、事前のサンプル送付や、Web 画面を共有した、プレゼン形式による商品説明等により、アフライン形式にと遜色ない環境を実現した。商談希望企業は 12 社が集まり、商談件数は 23 件となった。

また、商談会と併せて、協議会のプロジェクトマネージャー2名への輸出相談の時間を設け、輸出全般に対するアドバイスを行った。

協議会では、今後も輸出拡大支援のため、各種商談会の実施や、輸出相談会等を企画していく。

<Web 商談会の様子>



<プロジェクトマネージャー相談会の様子>

